



35TH ANNUAL NATIONAL WORKSHOP

Canadian Institute for Procurement and Materiel Management
Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel

SHAPING THE FUTURE: PROCUREMENT AND MATERIEL MANAGEMENT IN ACTION

June 3-5, 2025 | Ottawa, Ontario

Premier Partner: Shared Services Canada

THANK YOU TO OUR PREMIER PARTNER!



Shared Services
Canada

Services partagés
Canada

Welcome Message from Shared Services Canada

The Countdown is On - And We are Excited!

In just 5 more sleeps, the doors open to an incredible event created *for* and *by* the procurement and materiel management community!

Get ready for dynamic sessions, engaging discussions, new experiences, and countless moments to learn, connect, and be inspired!

If you've already registered - **we can't wait to see you!** If you haven't yet.. well, there's **no time to sleep on it now!**

With so much incredible content packed into this event, the only real challenge you'll face is choosing which session to attend! Every one of them is top-notch - filled with expert insights, fresh ideas, and real takeaways. We don't envy you.. it's going to be a tough (but exciting) decision!

And yes, **virtual pass registrations are still open** - a fantastic way to access impactful presentations, join conversations, and stay connected and engaged with your professional community from wherever you are.

See you soon - virtually or in-person!

TOP 5 REASONS TO ATTEND IN-PERSON:

1. **Inspiring Learning from Diverse Voices** - Gain practical insights and fresh perspectives through keynotes and concurrent sessions led by experts from across the procurement and materiel management community. With a wide variety of topics and speakers, you are sure to walk away with new tools and ideas you can apply right away.
2. **Networking That Matters** - Make meaningful connections in a welcoming, collaborative setting. From informal chats to structured networking lounges and our always-popular trades show, there are plenty of chances to exchange ideas, discover solutions, and grow your professional network.
3. **Master Classes & Deep Dives** - Day 3 offers something for everyone - the variety of topics for Master Classes (4 hours) and Deep Dive Sessions (2 hours) is outstanding, making it a rich, hands-on learning experience! With so many excellent options, the hardest part might be choosing!

4. **New Features that Elevate the Experience** - Enjoy simultaneous interpretation and AI-powered translations, closed captions, the SwapCard app, Wellness Challenge, and more. It's our most accessible and interactive experience yet.
5. **A Bit of Fun, Too!** - Recharge in our Wellness lounge "The Rocky Mountain Retreat", unwind with puzzles and colouring in the wellness area, pose with friends at the photo booth, enjoy delicious meals, earn CIPMM Bucks to redeem for some CIPMM swag at the "CIPMM store", and cap off the day 1 at the Networking Reception with DJ Jamie C.

TOP 5 REASONS TO JOIN VIRTUALLY:

1. **A Rich and Expanded Virtual Pass** - With a wide selection of high-quality sessions to choose from - including a newly added stream of outstanding presentations - this year's virtual pass offers more content, more variety, and more ways to learn than ever before.
2. **Access to Top Speakers** - Hear directly from thought leaders and innovators shaping procurement and materiel management across the country.
3. **Master Classes & Deep Dives** - Day 3 is packed with focused content, tailored for deep learning - and virtual participants will be part of it!
4. **Virtual Engagement Tools** - Join live discussions, ask questions, and interact with fellow attendees and exhibitors through our robust virtual platform.
5. **Comfort and Convenience** - Learn wherever you are, watch live or catch up later with on-demand access available until October 2025 - all while staying fully connected to your community.

Don't Miss Your Moment! Be Part of Something Extraordinary!

VIRTUAL PASS

Agenda

REGISTRATION FORM

Session Description & Bios

THANK YOU TO OUR PARTNERS!



THANK YOU TO OUR EXHIBITORS!



Treasury Board of Canada
Secretariat

Secrétariat du Conseil du Trésor
du Canada



Communications
Security Establishment
Centre de la sécurité
des télécommunications





Services publics et
Approvisionnement Canada

Public Services and
Procurement Canada



Office of the
Procurement Ombud | Bureau de l'ombud de
l'approvisionnement



Competition Bureau
Canada

Bureau de la concurrence
Canada



Procurement Alliance of Canada
Alliance des approvisionneurs du Canada



Commerce Decisions

RICOH
imagine. change.



Infosys[®]
Public Services



Purolator

Humanscale

Contact the *CIPMM Secretariat* if you have any questions or require more details.



35^E ATELIER NATIONAL ANNUEL

Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel
Canadian Institute for Procurement and Material Management

FAÇONNER L'AVENIR :
L'APPROVISIONNEMENT ET LA GESTION DU MATÉRIEL EN ACTION

3-5 juin 2025 | Ottawa, Ontario

Partenaire Principal : Services partagés Canada

MERCI À NOTRE PARTENAIRE PRINCIPAL!



Shared Services
Canada

Services partagés
Canada

Message de bienvenue de Services partagés Canada

Le compte à rebours est lancé - et nous sommes enthousiastes !

Dans à peine 5 dodos, les portes s'ouvriront sur un événement incroyable créé *pour* et *par* la communauté de la gestion des approvisionnements et du matériel !

Préparez-vous à des sessions dynamiques, des discussions engageantes, de nouvelles expériences et d'innombrables moments d'apprentissage, de connexion et d'inspiration !

Si vous vous êtes déjà inscrit, nous avons hâte de vous voir ! Si vous ne l'avez pas encore fait, **il n'y a pas de temps à perdre !**

Avec autant de contenu incroyable dans cet événement, le seul vrai défi que vous aurez à relever sera de choisir la session à laquelle vous assisterez ! Chacune d'entre elles est de premier ordre - remplie de points de vue d'experts, d'idées nouvelles et d'éléments concrets à prendre en compte. Nous ne vous envions pas... ce sera une décision difficile (mais passionnante) !

Et oui, les inscriptions aux laissez-passer virtuels sont toujours ouvertes - un moyen fantastique d'accéder à des présentations percutantes, de participer à des conversations et de rester connecté et engagé avec votre communauté professionnelle, où que vous soyez.

À bientôt - virtuellement ou en personne !

LES 5 PRINCIPALES RAISONS DE PARTICIPER EN PERSONNE :

1. **Apprentissage inspirant à partir de voix diverses** - Obtenez des idées pratiques et des perspectives nouvelles grâce aux discours d'ouverture et aux sessions simultanées animées par des experts de la communauté de l'approvisionnement et de la gestion du matériel. Avec une grande variété de sujets et de conférenciers, vous êtes sûr de repartir avec de nouveaux outils et de nouvelles idées que vous pourrez appliquer immédiatement.
2. **Un réseautage qui compte** - Établissez des liens significatifs dans un cadre accueillant et collaboratif. Des discussions informelles aux salons de réseautage structurés, en passant par notre toujours très populaire salon des métiers, les occasions d'échanger des idées, de découvrir des solutions et de développer votre réseau professionnel ne manquent pas.
3. **Classes maîtres et séances d'approfondissement** - Le troisième jour offre quelque chose à chacun - la variété des sujets abordés lors des classes maîtres (4 heures) et des séances d'approfondissement (2 heures) est exceptionnelle, ce qui en fait une expérience d'apprentissage riche et pratique ! Avec tant d'excellentes options, le plus difficile sera peut-être de choisir !
4. **De nouvelles fonctionnalités qui rehaussent l'expérience** - Profitez de l'interprétation simultanée et des traductions assistées par ordinateur, des sous-titres codés, de l'application SwapCard, du Défi du bien-être, et bien plus encore. C'est notre expérience la plus accessible et la plus interactive à ce jour.
5. **Un peu de plaisir aussi !** - Rechargez-vous dans notre salon de bien-être « The Rocky Mountain Retreat », détendez-vous avec des puzzles et du coloriage dans l'espace bien-être, posez avec des amis au photomaton, dégustez de délicieux repas, gagnez des ICAGM Bucks à échanger contre des swags de l'ICAGM à la « boutique de l'ICAGM », et terminez la journée 1 à la réception de réseautage avec DJ Jamie C.

LES 5 PRINCIPALES RAISONS DE S'INSCRIRE VIRTUELLEMENT :

1. **Un laissez-passer virtuel riche et étendu** - Avec un large choix de sessions de haute qualité - y compris un nouveau flux de présentations exceptionnelles - le laissez-passer virtuel de cette année offre plus de contenu, plus de variété et plus de moyens d'apprendre que jamais auparavant.

2. **Accès aux meilleurs conférenciers** - Écoutez directement les leaders d'opinion et les innovateurs qui façonnent l'approvisionnement et la gestion du matériel dans tout le pays.
3. **Classes de maîtres et approfondissements** - Le troisième jour est rempli de contenu ciblé, conçu pour un apprentissage approfondi - et les participants virtuels en feront partie !
4. **Outils d'engagement virtuel** - Participez aux discussions en direct, posez des questions et interagissez avec les autres participants et les exposants grâce à notre plateforme virtuelle robuste.
5. **Confort et commodité** - Apprenez où que vous soyez, regardez en direct ou rattrapez plus tard grâce à l'accès à la demande disponible jusqu'en octobre 2025 - tout en restant connecté à votre communauté.

Ne manquez pas votre chance ! Participez à quelque chose d'extraordinaire !

PASSE VIRTUEL

Ordre du jour

**FORMULAIRE D'INSCRIPTION DES
DÉLÉGUÉS**

Biographies et séances

MERCI À NOS PARTENAIRES!

Purolator

RICOH
imagine. change.

MERCI À NOS EXPOSANTS!



Treasury Board of Canada
Secretariat

Secrétariat du Conseil du Trésor
du Canada



Communications
Security Establishment

Centre de la sécurité
des télécommunications



Services publics et
Approvisionnement Canada

Public Services and
Procurement Canada



Office of the
Procurement Ombud | Bureau de l'ombud de
l'approvisionnement

 **CORCAN**



Competition Bureau
Canada

Bureau de la concurrence
Canada



Procurement Alliance of Canada
Alliance des approvisionneurs du Canada



Communiquez avec **le secrétariat de l'ICAGM** si vous avez des questions ou que vous souhaitez obtenir plus de détails.

Follow us on Social Media – Connectez-vous avec l'ICAGM



The Canadian Institute for Procurement and Materiel Management | 1505 Laperriere Avenue
Suite 401 | Ottawa, ON K1Z 7T1 CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!